
Protokoll der Jahresmitlgiederversammlung der Verkehrswacht 

für die Stadt Uslar und Umgebung e.V. 

am 20. Oktober 2020 im Gasthaus Gollart in Uslar-Kammerborn 

 

1. Begrüßung und Eröffnung 

Die Vorsitzende Frau Schöfer eröffnet die 63. Jahresmitgliederversammlung um 19.40 Uhr und begrüßt die 

Anwesenden, insbesondere Herrn Hitzing Gebietsbeauftragter Braunschweig Süd. Es wird festgestellt, dass die 

Versammlung ordnungsgemäß unter Übersendung der Tagesordnung einberufen ist. Gegen die Tagesordnung 

werden keine Einwände erhoben. 

Die Anwesenden erheben sich zum Gedenken der Verstorbenen. 

 

2. Genehmigung des Protokolls der Jahresmitgliederversammlung 2019 

Das Protokoll der Jahresmitgliederversammlung 2019, das der 1. Einladung beilag, wird von der Versammlung 

genehmigt. 

 

3. Geschäfts- und Leistungsbericht für das Jahr 2019 

Die Geschäftsführerin, Frau Iris Ahlers, verliest den Geschäfts-und Leistungsbericht. Besonders hervorzuheben ist 

neben zahlreichen Aktivitäten der Verkehrswacht, Beschaffung von Material für die 4ten Klassen und die 

Durchführung der Radfahrprüfungen und Fahrradturniere des ADAC an 4 Schulen mit 170 Kindern.  Fred Fricke hat, 

vor seinem Ausscheiden als Moderator, noch 3 Vorträge gehalten. Die Spannbänder zum Schulanfang wurden in 

Zusammenarbeit mit der Feuerwehr Uslar, Schönhagen und Offensen, sowie unserem Vorstandsmitglied Herr 

Wilfried Obermann im Uslarer Stadt- und Landgebiet aufgehängt. Die Veranstaltung nimmt Kenntnis vom 

Geschäfts- und Leistungsbericht. 

 

4. Kassenbericht für das Jahr 2019 

Der Schatzmeister, Herr Thomas Wolf, verliest den Kassenbericht, die Gelder wurden nur für satzungsgemäße 

Zwecke verwandt. Bei der Gegenüberstellung der Einnahmen von 3.195,82 € zu den Ausgaben von 4.439,02 € ist 

festzustellen, dass wir ein Minus von 1.243,20 € zu verzeichnen haben. 

 

5. Ergebnis der Kassenprüfung 

Herr Rouven Ahlers und Herr Kunze haben die Kasse geprüft, sie bescheinigen eine ordentlich geführte Kasse, alle 

Belege waren vorhanden  und die Einnahmen und Ausgaben ordnungsgemäß gebucht. Der Kassenabschluss ist 

einwandfrei und nicht zu beanstanden. 

 

6. Entlastung des Schatzmeisters 

Herr Ahlers beantragt Entlastung des Schatzmeisters. Die anwesenden Mitglieder gaben diesem einstimmig statt. 

 

7. Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung des Vorstandes wird ebenfalls von Herrn Ahlers beantragt und von der Versammlung einstimmig 

genehmigt. 

7a   Wahl eines neue Kassenprüfers 

Es wird Herr Martin Adolph vorgeschlagen. Herr Adolph wird einstimmig gewählt. 

 

8. Wahlen 

Herr Hitzing wird als Wahlleiter vorgeschlagen und von der Versammlung bestätigt. 

8a  Wahl des/der Vorsitzenden 

Es wird Wiederwahl vorgeschlagen. Frau Bärbel Schöfer wird einstimmig gewählt, die Gewählte nimmt die Wahl an. 

 



8b Wahl des/der stellvertretenden Vorsitzenden 

Nach dem Ausscheiden von Hans Albrecht Gottwald wird Herr Rouven Ahlers vorgeschlagen und einstimmig 

gewählt. Herr Ahlers nimmt die Wahl an. 

8c Wahl des Geschäftsführer/der Geschäftsführerin 

Frau Iris Ahlers wird zur Wiederwahl vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Frau Ahlers nimmt die Wahl an. 

8d Wahl des Schatzmeister/in 

Herr Thomas Wolf wird zur Wiederwahl vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Herr Wolf nimmt die Wahl an. 

8e Wahl des Schriftfüher/in 

In Abwesenheit wird Herr Wilfried Irmer zur Wiederwahl vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Herr Irmer hatte 

schon zugesagt, dass er im Falle einer Wiederwahl, dieses Amt annimmt. 

8f  Wahl der Beisitzer 

Die Beisitzer Frau Obermann, Herr Obermann, Herr Reschke, Herr Wodarz und Herr Gottwald wurden von der 

Versammlung einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an. Herr Jürgen Utermöhle hat sich nicht wieder zur Wahl 

gestellt und scheidet aus dem Vorstand aus. 

 

9. Ehrungen 

Herr Hitzing überreicht an die Herren Wilfried Obermann und Herbert Reschke das Ehrenzeichen in Gold von der 

Landesverkehrswacht Niedersachsen. 

Die Herren Fred Fricke und Hans Gottwald werden für 50 jährige und Herr Heinz Behrend für 25 jährige 

Mitgliedschaft in der Verkehrswacht Uslar geehrt. Die Vorsitzende überreicht die Urkunden und ein kleines 

Geschenk. 

 

10. Anträge 

Es werden keine Anträge gestellt. 

 

11. Mitteilungen und Anfragen 

Herr Hans Gottwald berichtet über den Internetauftritt der Verkehrswacht Uslar. Er wird die Internetseite weiterhin 

betreuen. Herr Hitzing kündigt an, dass es in diesem Jahr, dank Corona, keine Fortbildungsveranstaltung für 

ehrenamtlich Tätige geben wird. Zukünftig wird diese Veranstaltung wahrscheinlich nur noch alle 2 Jahre 

stattfinden. Er bedankt sich für die geleistete Arbeit in 2019 .Herr Ahlers bedankt sich im Namen der Ortsfeuerwehr 

für die gute Zusammenarbeit. Herr Behrend möchte wissen ab wann man nach dem Ortsschild Tempo 50 fahren 

muß. 

 

Frau Schöfer bedankt sich bei den Erschienenen und wünscht allen viel Gesundheit in dieser schwierigen Zeit und 

einen guten Heimweg. Sie schließt die Sitzung um 20.45 Uhr. 

 

 

gez. Bärbel Schöfer                                           gez. Iris Ahlers  

Vorsitzende                                                       Geschäftsführerin 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



       

 

 

     

 


